

México D.F a 7 de octubre de 2015

Rafael Rodríguez Castañeda
Director
Revista Proceso

Me dirijo a usted con respecto a la nota publicada el pasado domingo 4 de octubre titulada "La Barbie, aspirante a soplón", firmada por Anabel Hernández, en la que se anexa una supuesta carta de Edgar Valdéz Villarreal, alias "La Barbie".

Quiero afirmar categóricamente que las declaraciones que ahí se consignan, en el sentido de que el entonces Presidente Felipe Calderón buscaba acuerdos con los cárteles y tuvo reuniones con líderes de los mismos con ese propósito, son completamente falsas.

Mucho agradeceré la publicación de esta carta aclaratoria, para que su lectores cuenten con información veraz y precisa



Izamal Brena Robles

Oficina del expresidente de México, Felipe Calderón